

PRESSEINFORMATION

Funk Fuchs Mitarbeiter erfüllt einen letzten Herzenswunsch

Sattledt (Bezirk Wels-Land). Seinen 50. Geburtstag feierte Funk Fuchs Mitarbeiter Sieghart Fröhmayr mit einer Spende an den Verein „Rollende Engel“ in Wels und erfüllte damit einem schwerkranken Menschen einen letzten Herzenswunsch.

Für Sieghart Fröhmayr war es das schönste Geschenk, zu seinem runden Geburtstag einem schwerkranken Menschen seinen letzten Wunsch erfüllen zu können. Dabei unterstützen ihn seine Arbeitskollegen von Funk Fuchs tatkräftig. Anstelle eines Präsensts übergaben ihm diese das Geld, das sie dafür gesammelt hatten. Fröhmayr stockte diesen Betrag selbst noch auf und überreichte es mit großer Freude dem gemeinnützigen Verein „Rollende Engel“.

„Es ist ein schönes Gefühl, jenen zu helfen, die es am Dringendsten brauchen. Unsere Zeit auf Erden ist begrenzt – und endet für manche leider viel zu früh. Umso mehr freue ich mich darüber, einen Beitrag leisten zu können, um einem schwerkranken Menschen noch einmal ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern“, sagt dieser.



v.l.n.r.: Sieghart Fröhmayr, Rollende-Engel Obmann Florian Aichhorn